



Solo una semana después de que PayPal anunciara que se separará del proyecto de criptomoneda Libra de Facebook, otras cuatro compañías tomaron el mismo camino: eBay, Stripe, Mastercard y Visa.

En un comentario a TechCrunch, un portavoz de Stripe afirma que en un futuro podrían trabajar con Libra, pero no por el momento:

«Stripe apoya proyectos que tienen como objetivo hacer que el comercio en línea sea más accesible para personas de todo el mundo. Libra tiene este potencial. Seguiremos de cerca su progreso y seguiremos abiertos a trabajar con la Asociación Libra en una etapa posterior».

La noticia de la salida de eBay llega por medio de Reuters, que cita a un portavoz de la compañía diciendo:

«Respetamos altamente la visión de la Asociación Libra; sin embargo, eBay ha tomado la decisión de no avanzar como miembro fundador».

Por otro lado, el Wall Street Journal fue el primero en informar acerca de la salida de Mastercard.

Todo esto ocurre pocos días después de los informes acerca de la presión reguladora detrás del proyecto, que ha causado que varios miembros del proyecto reconsideren el apoyo.

Visa también se retiró, afirmando que tiene bastantes preocupaciones referente a las regulaciones:

«Visa ha decidido no unirse a la Asociación Libra en este momento. Seguiremos



Visa, eBay, Stripe y Mastercard también abandonan la Asociación
Libra

evaluando y nuestra decisión final estará determinada por una serie de factores, incluida la capacidad de la Asociación para satisfacer plenamente todas las expectativas regulatorias requeridas».

Seguiremos actualizando esta nota.